

子育てをするうえで、ご近所・地域の人々にどのようなことを期待しますか

- 答
1、こどもが事故や犯罪被害に巻き込まれないように気を配りあうこと（78.9%）
2、子どもの危険な行為やいたずらを注意しあえること（67.6%）
3、身近な問題について、親同士で相談や話し合いができること（46.5%）

問

こどもを育てていて、日頃感じられる悩みや不安を誰に、またどこに相談していますか

- 答
1、配偶者・パートナー（59.6%）
2、その他の親族（親、兄弟姉妹など）（37.5%）
3、隣近所の人、地域の知人・友人（31.6%）

尚、答に関しては上位3つのみを記載させていただきました。

このアンケート調査は次期子育て支援プランを策定するにあたって大きな資料となります。本市は市民・地域が一体となつて子育てを支える風土をつくることを目指しています。また、子育て支援は私の政策信条でもあります。この調査を活かし、子育て支援政策の充実や、地域の活性化に全力で取組んでいきたいと思っています。

このアンケート調査は次期子育て支援プランを策定するにあたって大きな資料となります。本市は市民・地域が一体となつて子育てを支える風土をつくることを目指しています。また、子育て支援は私の政策信条でもあります。この調査を活かし、子育て支援政策の充実や、地域の活性化に全力で取組んでいきたいと存じます。

京都市の子育て支援の拠点 こども未来館



08年にリニューアルした宝ヶ池こどもの楽園



国旗は日の丸！ 国歌は君が代！

「日の丸」「君が代」は平成11年の国旗国歌法によって初めて明文で規定されました。この法律が制定されると、これまで法的な根拠が無く、我々はただ漠然と国旗・国歌と認識していただけでした。

この法律ができた背景は、当時公立学校において文部省（現 文部科学省）の指導で「日の丸」の掲揚と「君が代」の斉唱を義務付けるようになりました。そこで、推進する文部省とそれに反対する教職員との間で板ばさみとなり、広島県の公立高校の校長先生が自殺するという事件が起こりました。この大変痛ましい事件がきっかけとなり、国旗国歌法が制定されることとなりました。にもかかわらず、民主党の約半数の国會議員や社民党・共産党がこの法律制定に反対しました。

但し、昭和60年に当時の文部省が初めて調査をした時には、京都の国歌斉唱率は3%程度で、沖縄県に次いで2番目に悪い実施率でした。

教員が国旗・国歌の事を好き、嫌いは別としても国旗国歌法という法律が制定された以上は、従わなければならぬのは当たり前の事です。この事を批判している人がよく憲法19条の思想・良心の自由を引き合いか。例えば消費税を悪税と考える人が、だからと言つてそれを支払わなければ処罰されます。思想や良心の自由を理由にルールを守らなくともよいのだとすれば、社会は崩壊してしまいます。

実際、京都市の公立学校では平成12年度卒業式から100%国旗を掲揚し、国歌が斉唱されています。

日の丸を振って日本代表を応援するサポーター



卒業式で日の丸を掲揚する京都市の小学校



今後は国際化が更に進んで行きます。外国の国旗や国歌をどのように扱うかということは、他文化との交流をしていく上で大変重要な事だと考えます。そのためにも、自国の国旗や国歌に親しみと理解を深める事は、眞の国際人を育てる上でも大切です。眞の国際人は、自国の文化や伝統に造詣の深い人だと私は思っています。今後とも、更なる教育の充実に取組んでいきたいと思っています。